
Herr Humpe-Waßmuth teilt mit, dass nach Abstimmung mit dem Verwaltungsvorstand die 
Überprüfung des sozialpädagogischen Personals in den Gesamtschulen vor dem Hintergrund der 
PISA- Studie und dem weiteren Ausbau von Offenen Ganztagsschulen z.Z. nicht weiterverfolgt 
werden soll. 


